
Pièces 5 Pièces

Superficie 93 m²

Référence 84765993

Prix 995 000 €

Paris 19Eme
Appartement à vendre (75019)
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Situé sur le Bassin de la Villette, au 5ème étage d'une copropriété de standing de

1996, bel appartement traversant de 93.12m², bénéficiant d'une vue panoramique

sur  le  bassin  et  d'une  terrasse  de  6m².Idéalement  exposé  et  agencé,  ce  bien  se

compose d'une entrée avec rangements, d'une spacieuse pièce de vie avec accès

à  la  terrasse  et  vue  sur  le  bassin,  d'une  cuisine  haut-de-gamme  indépendante

équipée;  puis  d'une  suite  parentale  avec  dressing,  salle  d'eau  et  toilettes,  de  2

chambres  d'enfants,  et  d'une  salle  de  bains  rénovée  récemment,  avec

toilettes.Nombreux rangements intégrés.Climatisation ...

Magnificent  93.12m²  (1,001  sq  ft)  dual-aspect  apartment  on  the  5th  floor  of  a

high-end 1996 condominium located on the bassin de la villette, with a panoramic

view of the basin and a 6m² (65 sq ft) terrace. With a great orientation and layout,

this property comprises an entrance hall with storage space, a spacious living room

with access to the terrace and a view of the “bassin”, a separate, top-of-the-range

fully-equipped  kitchen;  then  a  master  suite  with  walk-in  wardrobe,  shower  room

and  toilet,  2  children's  bedrooms,  and  a  recently  renovated  bathroom with  toilet.

Plenty of built-in ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
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